

2/1 (水)、8 (水)、15 (水)

快適なスマホ生活を

～玉穂総合会館～



丁寧に指導をしてくださいました

簡単なスマホの使い方について学べる初心者向けの生涯教育講座「まごころスマホセミナー」が開催されました。セミナーでは参加者がスマホアドバイザーに教えてもらいながら、基本的な使い方や操作に慣れる体験、音声アシストの使い方やキャッシュレス決済の方法などを学んでいました。



多くの人が参加してくれました

白銀の世界に笑顔が舞う

～北杜市・サンメドウズ清里スキー場～

2/5 (日)



一生懸命、バランスをとります

スキー・スノーボード教室が3年ぶりに開催されました。

初めてスキーをするという参加者が多くいましたが、インストラクターに教えてもらいながら、みなさん上手に滑っていました。

最初は怖がっていた子も午後には一人で滑れるようになっていて、楽しそうな笑顔が印象的でした。



上手に滑れるかな？

3/2 (木)

「ありがとう」の気持ちを込めて

～田富北保育園～



感謝の気持ちを込めたプレゼントです

卒園を迎える年長児と在園児とのお別れ会が開催されました。

会では、年長児が一人ひとり特技や工作などの作品を披露したり、感謝の気持ちを込めたプレゼントを交換していました。

最後には、園児みんなでゲームをして楽しい時間を過ごしていました。



ブロックでつくった作品を披露！

いつも見守ってくれた先輩たちへ

～玉穂南小学校～

3/2 (木)



在校生から、先輩たちへメッセージ♪

もうすぐ小学校を卒業する6年生に、在校生が感謝とお祝いの気持ちを伝える「6年生に贈る会」が開催されました。

会では、在校生が歌やダンス、6年生との思い出などを劇で披露しました。最後に6年生から学校を引っ張っていく在校生に向けて、メッセージが贈られました。



これからも頑張ってください！

3/3 (金)

人権について考えよう

～田富第二保育園～



紙芝居にみんな目が釘付けになっています

中央市人権擁護委員による「人権教室」が行われました。紙芝居やマスコットキャラクターとのふれあいを通じて、園児に命の大切さや、友達、家族、自分自身を大切にすることの大切さを伝えていただきました。



みんなの手、温かかったよ！

ひなまつりを楽しもう

～子育て支援センター～

3/3 (金)



みんなでいっしょに歌っていました♪

この日に行われた「よみきかせの会」は、絵本の朗読のほか、ひなまつりにちなんだ手あそびや工作などが行われました。工作では、おひなさまが描かれた指人形をつくり、指につけて遊んだり、リズムにあわせて動かしたりして、ひなまつりを楽しんでいました。



つくった指人形を見せてくれました

3/4 (土)

与一・^{はんがく}板額ひな人形づくり

～豊富中央公民館～



人形づくりに集中しています

中央市の歴史に触れる機会として、豊富地区のまゆを使った生涯教育講座「与一・板額ひな人形づくり」を実施しました。参加者は小さなまゆの扱いに苦戦しながらも、可愛い弓の名人夫婦「浅利与一と板額御前」のひな人形を完成させました。



ひな人形のできあがり♪

白熱！フットサル大会

～中巨摩広域勤労青年センター～

3/5 (日)



玉穂体協のみなさん、おめでとうございます！

第15回中央市フットサル大会が開催され、年齢も国籍もさまざまな選手たちがフットサルを通して交流を深めました。大会には8チームが参加し、どの試合も熱い戦いが繰り広げられました。その激闘を制し、優勝を決めたのは「玉穂体協」チーム。惜しくも破れてしまったチームも、魅力的なプレーの数々でチームや観客を盛り上げてくれました。



ゴールに向かって走ります

3/9 (木)

別れは悲しいだけじゃない

～市内公立中学校～

市内公立中学校で卒業式が行われ、両校合わせて279人の生徒が母校を巣立ちました。

式では、中学校生活の大半をコロナ禍の中で過ごしていた卒業生たちが、学生生活を支えてくれた家族や恩師、友達などに感謝の気持ちを伝えていました。

式後の教室では担任の先生から卒業生に最後の授業が行われました。中学校を卒業していく生徒たちへ先生からのアドバイスが贈られ、生徒からは今までお世話になった先生に花束がプレゼントされました。生徒たちは友達との別れを惜しみつつも、再会を約束しながら「またね」と声をかけ合い、新たな道を歩きはじめていきました。



在校生から卒業生へ



3年間の想いを伝えます



卒業生からの感謝の言葉



思い出と一緒に涙が溢れて…



卒業証書パネルの前で記念撮影



卒業証書を受け取ります

3/5 (日)

火事に気をつけてください

～イオンタウン山梨中央～



はしご車のはしごが伸ばされました

春季全国火災予防運動に伴い中央市消防団と甲府地区消防本部の連携による啓発活動が実施されました。

子どもたちが小さいサイズの防火服を着ることができ体験スペースや、はしご車の展示などが行われ、市民の防火意識の高揚を図りました。



消防車両を見学

教えて！須貝先輩！

～三村小学校～

3/6 (月)



講演会のお礼として、合奏のプレゼント♪

ヴァンフォーレ甲府のキャプテンの須貝英大選手が、母校である三村小学校で講演会を行いました。講演会では、須貝選手の小学生の頃の話の聞いたり、ボールのパス交換などが行われました。須貝選手から児童に対して、「振り返ると小学生の時が一番楽しかった。みんなもいろいろなことにチャレンジして、今を精一杯楽しんで欲しい」と言葉が贈られました。



須貝選手への質問コーナーもありました

